

Ecopetrol y comunidades rurales del Meta protegen 10 mil hectáreas de bosque

septiembre 21, 2025 6:39 pm



 Escuchar Noticia

Desde 2022, **Ecopetrol** ha establecido 321 acuerdos voluntarios de conservación con familias campesinas que contribuyen a la protección de 2 mil hectáreas. Estas áreas, consideradas zonas frágiles, están ubicadas en municipios como Acacías, Castilla La Nueva, Cubarral, el Dorado, San Martín de los Llanos, Fuente de Oro, Guamal, Mapiripán, Puerto Lleras, Puerto López, San Carlos de Guaroa y Villavicencio.

Además de la conservación, la iniciativa ha impulsado el desarrollo de

Liga Colombiana

Nº	Equipo	Pts.
1	 Bucaramanga	24
2	 Junior	22
3	 Independiente Medellín	21
4	 Fortaleza FC	21
5	 At. Nacional	20
6	 Tolima	20
7	 Llaneros FC	18
8	 Deportivo Cali	17
9	 Santa Fe	17
10	 Alianza FC	16
11	 Millonarios	14
12	 Pereira	13
13	 Once Caldas	13
14	 Envigado	12
15	 Águilas Doradas Rionegro	11
16	 U. Magdalena	11



▶ 0:00 / 0:00  

prácticas agrícolas y ganaderas sostenibles en 404 hectáreas. A su vez, los campesinos participantes implementan sistemas silvopastoriles y agroforestales, sembrando árboles maderables y cultivando productos como plátano y cacao en 340 hectáreas.



ANTERIOR [Minería ilegal en Caquetá: Ejército captura a si... Ley matrícula cero en Escuelas Normales Supe...](#) SIGUIENTE



¡ATENCIÓN!

Buscamos local comercial para reconocida marca de ropa.

Requisitos:
Ubicación estratégica con alto flujo peatonal
Fácil acceso y buena visibilidad

Si conoces o tienes un local disponible, escríbenos o llámanos

locales@inmobicol.co

320 4759729

Te Puede Interesar



Super Astro Luna: resultado de HOY domingo 21 de septiembre de 2025

21 septiembre, 2025 09:19 pm



Caribeña Noche: resultado de HOY domingo 21 de septiembre de 2025

21 septiembre, 2025 09:10 pm

Respetado Presidente Donald Trump, la presente comunicación se le envía aprovechando la oportunidad de hacerle llegar algunas ideas e informaciones.

En la actualidad, se han abierto muchas polémicas en torno a la relación de EEUU y Venezuela. En medio de estas polémicas hemos sido testigos de innumerables fake news, así llamados, que circulan en los medios de comunicación.

Recuerdo el fake news en relación a que Venezuela se había negado a aceptar a los migrantes de regreso a nuestro país, ese tema fue resuelto y aclarado rápidamente en una conversación con el Embajador Richard Grenell. Este canal al día de hoy, ha funcionado de manera impecable.

En el transcurso de estos primeros meses de su segunda

Venezuela envió una carta a Trump en la que muestra su disposición a dialogar

21 septiembre, 2025 09:10 pm



Donald Trump y Elon Musk se volvieron a reunir en memorial por Charlie Kirk

21 septiembre, 2025 09:05 pm

DIARIO DEL SUR

PQR Y Rectificaciones
notificacionesepbs@gmail.com

- Noticias
- Medio Ambiente
- Nacional
- Opinión
- Paranormal
- Política
- Salud
- Turismo
- Vida Moderna
- video
- video juegos



Copyright © 2025 Diari

Sito construido por: 